

Fachkräfte aus dem Ausland gegen Pflege-Engpass

Niederösterreich. Mit März starten 150 junge Menschen aus Vietnam ihre Ausbildung zu Pflegeassistenten-Fachkräften. Damit soll der aktuell drohende Personalmangel gemildert werden. Die Kosten sollen sich auf 28.000 Euro pro Person belaufen.

APAmед. Großer Empfang in Krets: 41 junge Vietnamesinnen und Vietnamesen beginnen hier eine Ausbildung zur Pflegeassistenten - ein bedeutender Schritt für die Zukunft des niederösterreichischen Gesundheitssystems. Mit einer feierlichen Begrüßung wurden sie in ihrem neuen Lebensabschnitt willkommen geheißen. Das Programm wurde vom International Nursing Center (INC) der **IMC** Hochschule Krets, der Universität Hanoi, der NÖ-Landesgesundheitsagentur und

Menschen und Taten

Neues aus dem Gesundheitswesen

dem Land Niederösterreich ins Leben gerufen. Die angehenden Pflegekräfte haben sich in Vietnam mit umfangreichen Deutschkursen vorbereitet. Praktische Schulungen, moderne Simulationen in den Health Labs und Einsätze in Pflegeeinrichtungen bereiten sie auf den Berufsalltag vor. Angesichts des wachsenden Fachkräftemangels sind innovative Lösungen gefragt. Das INC setzt auf nachhaltige Ausbildung anstatt Abwerbung, im Einklang mit internationalen ethischen Standards. ■



Das „International Nursing Center“ bereitet neue Kollegen auf ihre Tätigkeit in Österreich vor. © NLK Filzwieser